
Der Gebäude- und Bewirtschaftungsausschuss und der Jugendhilfeausschuss nahmen 
die Machbarkeitsstudie Sanierung /Neubau Jugendzentrum zur Kenntnis. 
 


